

MAYOR TRASCENDENCIA EN LA POLÍTICA Y EN LA REPRESENTACIÓN PÚBLICA

Juane Braillard Poccard: "El PP tiene aspiraciones de seguir creciendo"

El secretario de Turismo y Deportes de la Capital correntina y presidente del Comité de la Capital del Partido Popular, entrevistado por **EL LIBERTADOR**, destacó el enfoque en el trabajo constante y su compromiso con la comunidad, de la fuerza, combinando actividades sociales, formación dirigencial y políticas. Remarcó que su modelo de gestión busca consolidar su liderazgo político, e instó a fomentar el desarrollo de los ciudadanos y posicionar a Corrientes como un destino destacado en lo turístico y productivo.

El presidente del Comité de la Capital del Partido Popular, Juan Enrique Braillard Poccard, entrevistado por **EL LIBERTADOR**, afirmó que la fuerza cerró 2024 con un balance positivo y de cercanía con los vecinos.

Destacó que su escuela de gobierno se consolidó como un espacio para la formación ciudadana, invitando a destacados disertantes nacionales, y con acciones que reflejan su compromiso con las necesidades de la comunidad y su interés en generar impacto más allá de los períodos electorales.

Recordó que 2025 inició con la Colonia del Verano Popular, una actividad con más de 15 años de trayectoria que beneficia a cientos de niños y adultos mayores, finanziada con recursos propios.

Enfatizó que este enfoque refuerza la identidad del partido como una fuerza política que trabaja todo el año, independientemente de las elecciones, y subrayó que, como tercera fuerza de la provincia, la fuerza tiene el desafío de consolidar su posición dentro de la alianza Vamos Corrientes, acompañando liderazgos provinciales y municipales.



SALIENDO AL COMBATE. El secretario de Turismo y Deportes, Braillard Poccard, sin descuidar la importante tarea en el Municipio, salió a fortalecer el trabajo político que desde la máxima conducción del Partido Popular realiza el actual Vicegobernador. Fortalecer Capital y Goya y afianzar el trabajo a lo largo y lo ancho de la provincia es la línea directriz de Pedro, que no pierde oportunidad de ratificar su pertenencia a la alianza gobernante.

¿Qué balance hace del cierre del 2024 en cuanto a las actividades que realizan desde el comité capital del PP y cómo iniciaron este 2025?

- Muy bien, el balance del 2024 es positivo desde el punto de vista de que hemos tratado de abordar las distintas temáticas que exige o que requiere la sociedad, tales como trabajos de cercanía y de acompañamiento social al ve-

cino, con asesoramientos de todo tipo, legales, de salud, torneos deportivos, acompañamiento a las escuelas, a las escuelas de apoyo, a las escuelitas de fútbol. Hemos llevado adelante un montón de actividades y le hemos dado una importancia diferente a la de otros años, a lo que fue la escuela de gobierno, invitando a prestigiosos disertantes a tratar temas de actualidad para brindar al joven y al ciudadano

no interesado, la posibilidad de tener cerca, a la mano y gratis, a disertantes de los mejores de la República Argentina.

ACCIÓN TERRITORIAL

¿Hace cuántos años
realiza el PP esta clase de
actividades?

- El 2025 ya hemos iniciado con la Colonia del Verano

Popular, que ya tiene más de 15 años aquí de trayectoria. Fuimos el primer partido político en realizar esta actividad con fondos propios de los dirigentes, de los funcionarios, poniéndolo a disposición de la ciudadanía, albergando más de 300 chicos por día durante tres semanas y un total de 700 adultos mayores divididos en 35 clubes de abuelos. Esto nos posiciona también como una fuerza política que tiene un interés por brindar este tipo de beneficios y actividades al vecino, haya o no elecciones. No somos un partido que trabaje territorialmente solamente en años electorales, sino que nos hemos identificado desde el nacimiento del partido, hace más de 21 años, por tener actividades de todo tipo, haya o no elecciones. Reitero porque no es una cuestión común ni fácil de realizarse. Se dice fácil, pero no lo es. Que un partido político tenga a sus funcionarios y a sus referentes en la calle trabajando todo el año, haya o no elecciones, es una cuestión a destacar y de la que nosotros los funcionarios y dirigentes del Partido Popular nos jactamos.

Romper con la estacionalidad

En su rol de secretario de Turismo y Deportes de la ciudad, ¿cómo ve a la ciudad en relación a otras de la región?

- En cuanto a mi rol como Secretario de Turismo de la Ciudad de Corrientes debo decir que, en relación a otras ciudades de la región, Corrientes se ha posicionado de muy buena manera como una ciudad de eventos, como un destino de reuniones y estamos logrando el objetivo de romper con la estacionalidad. Esto significa atraer turismo, atraer visitantes no sólo en las épocas de mayor movimiento, que como bien saben son en enero, febrero, vacaciones de julio y Semana Santa, sino también generar las condiciones para que el turismo visite la Ciudad de Corrientes fuera de temporada. Y cuando me refiero a generar las condiciones digo no sólo generar actividades del sector público, sino darle la posibilidad al sector privado de que realizar sus eventos, torneos, congresos o lo que fuere, le sea muy sencillo y económico. Y en ese sentido vamos. Creemos, estamos convencidos de la gestión del doctor Tassano que el turismo es un generador genuino de riquezas y que esto impacta directa e indirectamente en el bolsillo del correntino. Lo hemos entendido así desde el primer día de gestión y es por eso que trabajamos muy convencidos y día a día en relación al sector, con relación, en relación con el sector privado para que Corrientes siga posicionándose y siga ubicándose entre las mejores ciudades para visitar durante todo el año.